

BOLETIN OFICIAL DEL OBISPADO DE SALAMANCA

Año 116

Enero, 1969

Núm. 1

La Campaña contra el hambre en el Mundo

Una vez más, la campaña contra el Hambre en el Mundo llama a vuestras puertas.

Los objetivos programados a escala mundial para este año, se agrupan en tres direcciones: promoción humana y desarrollo agrícola, promoción cultural y atención sanitaria.

Para atender a las peticiones concretas hechas a España y que han sido aprobadas por la Comisión Nacional de la Campaña, son necesarios 52 millones de ptas. Y es de esperar que los españoles, que dieron el año pasado algo más de 34 millones, estén dispuestos en éste a dar el salto de diez y ocho millones más, en una olimpiada de la generosidad. Como obispo vuestro, os pido a todos vosotros, diocesanos de Salamanca, que contribuyáis proporcionalmente a este nuevo esfuerzo en beneficio de los hermanos de tantos países que viven en la más absoluta de las indigencias.

CUADRO INCOMPLETO DE LAS NECESIDADES

Para hacer más fácil vuestra contribución voy a presentaros, tomándolo de la documentación oficial de la Campaña, algunas de las necesidades perentorias que van a ser atendidas con el dinero de los españoles, tanto en Africa (Guinea Ecuatorial, Kátanga, Angola y Camerún), como en la India, en Hispanoamérica (Perú, Brasil, Colombia, Bolivia) y en Lejano y Próximo Oriente (Macao y Siria).

Uno de los objetivos, por ejemplo, al que hemos de atender, está en la región de Gujerat, de la India. La nota que tengo a la vista dice que en dicha región viven veintiséis millones de habitantes, en una tierra muy pobre en la que los campesinos tra-